

76101946

4 AVRIL 1976 .-

=====

Prés de CHEYLARD(07)

Heure : I H 30

oooooooooooooooooooo

TEMOINS : M. et Mme DELORME, domiciliés à Mariac, canton de LE CHEYLARD (Ardèche).

M. DELORME, facteur, 45 ans. Mme DELORME, sans profession, 43 ans.

TEMPS : Pluie forte, vent violent.

Véhicule : 2CV ancienne.

LIEU : route D. 28I.

1ère OBSERVATION : Les témoins à la suite d'un coup de fil vont chercher leur fille, qui a été invitée chez une amie au village de St Andéol de Fourchades. Arrivés à environ 800 m du lieu dit " PRAS ", le témoin avertit sa femme de la présence de ce qu'il pense être une voiture et lui demande de regarder. C'est alors qu'elle aperçoit sur le côté gauche de la route, une masse sombre de la dimension d'une grosse MERCEDES émettant par endroit, une couleur jaune semblable à des phares de voiture. Dans le doute, elle dit à son mari qu'il ne s'agit que d'une voiture. Poursuivant leur chemin (à cet endroit la déclivité est très accentuée) mais tout de même intriguée elle se retourne à plusieurs reprises et c'est alors qu'elle aperçoit absolument au même endroit une boule de couleur rouge sang, immobile qu'elle compare pendant l'enquête au soleil levant. Elle ne prévient pas son mari de crainte de l'effrayer.

2ème OBSERVATION : Leur fille était déjà partie, les témoins vont tourner au col de Joux situé au delà de St Andéol et c'est en revenant par la même route à la sortie de ce village, qu'ils sont " assaillis " par un phéno-

mène fortement lumineux qui les suivra jusqu'au lieu dit PRAS, distant de 1 km 500 environ. Cette distance les témoins mettront environ 10 minutes pour la parcourir du fait de l'éblouissement.

Écoutons Mme DELORME : " A la sortie de St Andéol, cette énorme lumière s'est mise à tourner autour de la voiture, elle était à peu près à une altitude de 50 à 100 mètres et émettait un très fort rayonnement lumineux d'un bleu intense avec quelques passages sur le blanc. Je ne l'ai pas vu arriver j'ai tout de suite fait la relation avec ce que j'avais aperçu sur le bas-côté de la route et je pense qu'intrigués par notre passage et nous voyant revenir " ils " ont voulu nous faire peur. Je suis dans l'impossibilité de déterminer une forme précise à cause de l'éblouissement, j'ai seulement aperçu une forme anguleuse. Il m'était impossible de le suivre constamment du fait de sa grande vitesse de déplacement. Tantôt sur le côté, tantôt sur dessus de la voiture. Déplacements au nombre de 6 ou 7.

M. DELORME : " Je suis certain qu'"ils" ne nous voulaient pas de mal, sinon je ne sais pas ce qui serait arrivé. Pour vous donner une idée de l'intensité lumineuse, quand l'objet a disparu derrière les montagnes, dans la direction de VALS ou AUBENAS, après sa disparition le ciel était encore éclairé de bleu et pourtant c'était couvert .

On m'a reproché de ne pas m'être arrêté, mais il faut avoir vu ça, ma femme était morte de peur et j'étais trop occupé à voir la route. Je suis sûr que cet appareil n'était pas téléguidé, la vitesse de déplacement et les manoeuvres étant beaucoup trop rapides . Aucun bruit.

L'ENQUÊTEUR : Au sujet de l'objet posé au sol, Mme DELORME donne les dimensions d'une grosse voiture et ensuite pour

la vue qui me semble être en surplomb assimile la boule rouge sang à la taille d'un hélicoptère. Aucune trace n'a été relevée. Il avait plu pendant 2 jours.

La région est montagneuse à majorité très basaltique et présente à cet endroit de nombreuses plateformes.

Les témoins ont été extrêmement choqués et souffrent encore d'importants troubles de sommeil malgré l'absorption de tranquillisants, le moindre phare de voiture qui la nuit éclaire la maison les effraient.

Mme DELORME en particulier a été fortement traumatisée par l'impression écrasante de la clarté, les expressions : "Vous semblez être une fourmi.... c'était énorme..... on se sent peu de chose..... se répètent sans arrêt dans l'enregistrement du récit.

ENQUETE DE MM. CROS et COURTIAL.

L.D.L.N. N° 159 (Nov 1976) page 18.